

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 22 juillet 2020

## **Les tournesols de la solidarité commencent à fleurir**

**Les familles paysannes de Suisse ont planté des tournesols le long des champs pour témoigner à la population leur gratitude et leur solidarité dans la situation extraordinaire liée au coronavirus.**

Dans toute la Suisse fleurissent çà et là des rangées et des bouquets de tournesols le long des champs. Les familles paysannes qui participent à l'opération tournesols témoignent ainsi leur gratitude et leur solidarité à tous ceux qui ont participé et qui continuent de participer à la lutte contre le coronavirus. L'idée de cette opération a germé dans le canton de Lucerne, pendant le confinement. L'Union suisse des paysans (USP) et les chambres cantonales d'agriculture l'ont alors reprise et l'ont disséminée dans tout le pays. Entre-temps, les tournesols ont commencé à fleurir, attirant les abeilles, et, espérons-le, réjouissant les yeux et le cœur de la population. Cette opération se place sous le slogan national « Paysans suisses. D'ici, avec passion ».

*Renseignements :*

*Sandra Helfenstein, porte-parole de l'USP, tél. 079 826 89 75*

*[www.sbv-usp.ch](http://www.sbv-usp.ch)*